29. Mans 286

Herausgeber und verantw. Redakteur Franz Micheu

Grüße der Isonzo-, Kärntner-und Tiroler-Front zu übermitteln. (Beifall) Als ich im Jänner dieses Jahres hinunterfuhr, fand ich am ich als Bürgermeister der Reishshaupt- und Residenzstadt die braven Wiener Helden dort begrüßen konnte und allgemein kunnte mir der Ruf wittendes Ereignis ist jeder Krieg und, wie mein Vorredner Dr. Mataja Heldentaten, durch Einen glorreiche Siegeden Feind zurückzudrängen halten würde; in dieser Beziehung kann ich meinen vollen Stolz über sind ja Millionen gar nichts mehr, wir würd werden gewöhnt mit

ckelt haben. Seien Sie alle bedankt für Ihr Verhalten in dieser nur durch eine durch Ketten der Freundschaft verbüm ete Bolidarität zu zahlen hat. Ferner hat er nur der Stadt möchte ich auf diesen einen Schwur einschwören: Alles haben in der Kriegszeit ihre Pflicht woll und ganz erfüllt, und sin kommender Geschichtsschreiber soll melden können, die Bürger

1810 behandelt. Aus diesem Buch lat zu ersehen, daß damals ganz (Nun aber haben unsere Vorfahren

anlehen gemacht, wo wieder die Hausherren bluten außten und dann selen Sie, meine Herren, es ist immer dasselbe, es hat mein ver= da bin ich wieder besser daran, da die Gemeinde Wien nur 5 1 %

drei Tagen waren diese 100 Millionen Kronen Schatzscheine verkauf t und es ist nicht ein Titre mehr zu haben. In dieser Tatssche liegt Kredit die Staffdt Wien besitzt, welches Vertrauen der städtischen Werwaltung entgegengebracht wird. Es ist eine Genugtuung für uns alle, die wir in der Gemeindeverwaltung arbeiten, daß dieser finanzielle Erfolg zur Tat wurde. (Stürmischer Beifall.)

ch Kriegeschluß wieder an Friedenswerken zu bauen, und wiederum zu jeden der 2 Millionen Binwohner aufklären kann Bagiltage auch chaffen zur Ehre und zum Ruhme unserer Stedt, damit ein Wirtschafte auch geschaffen werde, was der Bevölkerung zum Nutzen und Frommen ge= führlich geschildert, doch mein Berloht wurde konfledert. (Lebhafte

Wenn ich von Stefan von Wohlleben und seinen Approvisionierungs- vorwurf gegen dh crhöht, weil die sich zurückziehende österreichische Armee die und wir müssen immer mit Sorge arbeiten, weil wir nicht wissen, ob der nächste Tag jene Dispositionen erfüllt, welche die Gemeindeverwaltung am Vortage getroffen hat. Ich will aber nicht irgendwelche Namen nennen, doch kann ich Sie versichern, nach den Berichten, die und klären Sie soviel Sie körnen, auf. Es geschieht ja alles, was Min erhalten habe , daß andere Großstädte schlechter daran sind als menschenmöglich ist, um der Bevölkerung Wiens in dieser schweren Zeit Wien und wenn es auch bei uns Krisen gibt, in gewissen Artikeln bluß eines Marktes auf den Platz und Sie werden dieselbe Erfahrung Haben Sie Vertrauen und seien Sie überzeugt, daß eine Zeit kommen

Der Bürgermeister erörterte solann die Schwierigkeiten in der Kartoffelversorgung Wiens und führte hiebei aus: Nachdem die Depot= räume nicht vorhanden weren, um für die ganze Zeit dieVorräte unterzubringen, hat die Gemeindeverwaltung große Achlüsse für Ende Februar und Anfangs Marz gemacht, um , wenn nach unserer Voraussicht die riesi= unserer Bevölkerung nach Kartoffeln befriedigen zu können Dockder Mensch denkt - und Graf Tisza lenkt. (Stürmische Melterkeit), Da wird ein Kartoffelausfuhrverbot seitaan der ungarischen Regierung erlassen und statt daß bien tausend Waggons mit Ende Februar hatte beziehen können, wodurch in Wien nicht die geringste Knapp= tren mit Budepeat | Ich gehe zu allen Zentralstellen Poler wir haben der in den letz: einzige Möglichkeit, um die Kartoffelversorgung Wiens aufracht keine andere Möglichkeit, denn in den Zeitungen werde ig konfisziert. Ich habe die Kartoffelversorgung der Hort- Hort Rufe.) Es ist derin nicht der gering ste Angriff oder indeverwaltung in solcher Weise gesorgt hat, ein stummer Commission was a land to the state of the st etellen Sie sich die ArbeitIhres Bürgermeisters vor ? Tag für Tag Darum bitte ich Sie, seien Sie alle in Ihrem Vertrauen, das Sie stets mir und meinen Freunden entgegengebracht heben, nicht untätig in den Weg gelegt werden, kann und darf men heute nicht erzählen.

bereits in Rumanien Fruchtvorräte angekeuft hat, Welche jetzt, mich sortungsvolleres und auch undankbareres Amt als das des Kriegebürgera dem Kriege unmittelbar eine Zeit wirtscheftlichen Gedeihens und

Tapezierer Genossenschaft bei mir, um mir zu danken, daß die Gemeinde gerüstet sein und die Rüstung besteht darin, daß ich ein Inve-

Es hat auch eine kurze Zeit gegeben, wo die Mehlvereorgung schon Gesamtbevölkerung aufgebürdet wird, auch entsprechend würdigen.

srfüllt von den Schrecknissen des Krieges, aber es soll eine Zeit

stattete Mappe mit den Unterschriften sämtlicher atadt. Kindergartnung dafür. Im weiteren Verlaufe seiner Ansprache betonte Magistrata Haller and Kindergarteninepektor Siebert bai.